



PULSO POLÍTICO



CONSTITUCIÓN, ESCUDO DE DEFENSA: SHEINBAUM

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ante la amenaza que dijo que se cierne sobre México, en clara alusión a la del presidente y el gobierno de Estados Unidos que encabeza Donald Trump —aunque sin mencionarlos— la Presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo en la ceremonia de aniversario de la Constitución que ésta es su escudo para defender a la nación y que podrán amenazar, pero no violar la soberanía ni jamás permitirá que se pisotee la dignidad del pueblo por “el espíritu injerencista que asoma a las puertas de la patria”.

En el mismo Teatro de la República de la ciudad de Querétaro en el que se promulgara la Carta Magna, en ausencia de la presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña Hernández, y de siete ministros que no fueron invitados, la titular del Poder Ejecutivo Federal reiteró, a poco más de 48 horas de haber sostenido una conversación con su homólogo estadounidense en la que acordaron pausar la aplicación de aranceles, que México no es colonia ni protectorado de nadie.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Presidenta Sheinbaum envió ayer mismo, desde la capital de Querétaro, desde la capital de Querétaro, dos iniciativas de reforma constitucional que seguramente motivarán reacciones de inconformidad en las propias filas de su partido: una, para prohibir la reelección a cargos de elección popular y, otra, para acabar con el nepotismo y que ningún familiar pueda suceder a otro en esos mismos, que por años desde que Morena fuera PRD, al igual que en otros partidos políticos, ha sido práctica frecuente, legislatura tras legislatura.

No cesa el enfrentamiento entre los líderes de las bancadas de Morena en el Congreso, ahora por parte de **Ricardo Monreal**, quien ayer en San Lázaro dio a conocer un oficio de la Auditoría Superior en el que ésta informa haber solventado las 11 observaciones del Senado cuando lideró la bancada guinda, como respuesta a su colega Adán Augusto López, quien acusó al zacatecano de “negocitos añejos”.

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno federal, reconoció en la plenaria de la bancada del PVEM que la estrategia de seguridad de la Presidenta Sheinbaum es la misma que la de su antecesor, López Obrador, después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, decretara calificar de terroristas a los cárteles de la droga.

Eso vuelve a motivar especulaciones acerca del contenido de aquel documento que llegó al Senado, cuya autoría algunos atribuyen al expresidente, advirtiendo que no deberá cambiarse su política de “abrazos no balazos” porque habría “brotes de insurrección”, que en su momento motivó distintas reacciones y críticas acerca de ese texto.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

@MXPulsoPolitico